

<input checked="" type="checkbox"/>	Frage	2024-05
<input type="checkbox"/>	Motion	
<input type="checkbox"/>	Parlamentarische Initiative	
<input type="checkbox"/>	Postulat	

Eingabe vom: 28.03.2024
Eingereicht: Marcel Roost
Sitzung vom: 11.04.2024

Berichterstattung und Zukunft der Stiftung der Evangelisch-reformierten Kirchgemeinde Zürich

IDG-Status: Öffentlich

Begründung

Die Stiftung der Evangelisch-reformierten Kirchgemeinde Zürich wurde mit öffentlichen Mitteln des früheren Stadtverbands geäufnet und verfügt mutmasslich weiterhin über nicht geringe Vermögenswerte. Auf der stiftungseigenen Webpage sind weder ein Jahresbericht noch eine Jahresrechnung zu finden.

Fragen

1. Wieso gibt es trotz des quasi-öffentlichen Charakters dieser Gelder keine öffentliche Berichterstattung?
2. Hat die RGPK Einblick?
3. Das mit dieser Auslagerung öffentlich-kirchlicher Mittel in eine privatrechtliche Stiftung verbundene Vorgehen wurde durch einen später gutgeheissenen Rekurs gegen weitere Äufnungen in Frage gestellt. Bestehen vor diesem Hintergrund Pläne, die verbliebenen Gelder dieser Stiftung in den PEF zurückzuführen oder werden anderweitige Optionen geprüft?